すみかわ地区センターだより 第202号

札幌市すみかわ地区センター運営委員会

南区澄川4条4丁目4-40

令和6年1月25日発行

Tax 8 1 8 - 3 0 3 5 FAX 8 1 8 - 3 0 3 6

アドレス http://www.sumikawa-chikucenter.jp (英数小文字)

新年明けましておめでとうございます

元日から能登半島地震で驚かされた今年のスタート。被災犠牲者への哀悼の 意を表すると共に一日も早い復興を願わずにはいられません。そして、災害は他 人事ではなく、澄川で起きたらどう行動すればよいのかを考えさせられました。

今年も当センターが澄川地区の中核施設として、皆様に愛されるセンター、 地域の集いの場・活動の場・イベントの場として努力して参ります。



2月の講座・事業案内

事業名・日時	内容	対象·料金·定員	申込等
ボードゲームで	SDGs の学習ゲーム「Get The	小学生を含む親子	まだ、空きがあり
SDGs を知ろう	Point」を親子で楽しみながら、継	*こどもは複数も可	ます。お問い合わ
2002 GYD,),)	続可能な社会を創る学びをします	* 祖父母でも可	せください。
2月10日(土)9:30~12:00	ゲームを経験してみませんか?	*無料	* 事前申込必要
	コロナ禍前まで行っていた囲碁	<対象>	事前申し込みの
囲碁開放 Day	交流会に変わって、今年は一日囲	囲碁を愛し誰とでも	必要ありません。
_	碁開放 Day を企画しました。お友	仲良く打てる方であ	当日直接会場へ
2月 24 日(土)	達とお誘いの上、又は当日の来館	ればどなたでも可。	お越しください。
9:30~17:00	者同士が声を掛け合って相手を見	<料金> 無料	
9.30** 17.00	つけ、自由に打っていただく開放	<定員>	
*時間内出入り自由	Day です。12面24名が打てる場	24 名までなら可	
	を用意しお待ち申し上げます。		

☆お問い合わせ:電話(818 - 3035)または直接すみかわ地区センター窓口でお尋ねください。

< パート職員募集 >

主に夜間・日曜祝祭日勤務のパート職員を下記の要領にて募集します。(若干名)

□勤務日 週2~3回の夜勤(17:10~21:10) *延長の場合は22:10迄 月2日程度の日勤(日曜又は祝祭日中心 8:45~17:15)

*勤務は原則4月からを予定していますが、相談にも応じます。

貸室受付、料金収納、貸室や事業の準備及び片付け等 口業務内容

貸室に関する事務及び館内外の巡回や管理(軽労働・軽清掃あり)

(試用期間は960円) *交通費の支給なし □賃 金 時給975円

61歳までの健康で、澄川地区に居住されている方 *近地域のために働く意識や意欲のある方パソコンの基本操作、入力程度の(エクセル)技能を有する方 口資格条件

- *有期1年契約、更新有、定年65歳 *勤務状況に応じて常勤職員への転換も有
- センター事務室で配付する「募集要項」をご覧の上、指定の申込書にてお申込みください。 募集要項の配付と申し込み期間は、**2月6日(火)から2月25日(月)まで**の午前9時から 午後5時まで(日曜・祝日を除く)。申込時に簡単な面談をさせていただきます。その 後、書類選考及び選考委員会にて決定し、応募者にご連絡をさしあげます。
 - *ご興味のある方は、まずは直接来館にてお尋ねください。ご説明やご相談と共に申込書をお渡ししたいと思います。 館 長

2月の施設活用事業(無料開放)のお知らせ

ファミリー卓球 開放日 4日、18日(日) 13:00 ~ 17:00 ファミリーバドミントン 開放日 11日、25日(日) 13:00 ~ 17:00 一般 囲碁 開放日 6日、13日、20日(火)、13:00 ~ 17:00

24日(土) 開放 Day 9:30~17:00

一般 将棋 開放日 4日、18日(日) 13:00 ~ 17:00

2月の施設活用事業(無料開放)は上記の通り予定しています。変更や中止になる場合は2週間前までに HP 等でお知らせしていきます。

「囲碁」「将棋」は、換気やスペースの関係で通常8名まで限定での実施ですが、開放 Day のみ人数制限なくご利用いただけます。

「ファミリー限定」につきましては、一度の利用時間を2時間程度とさせていただいております。(空いている場合はその限りではありません) 開始時に混んでいる場合は後半の時間での再来をお願いする場合もあります。

講座 Photo パステルアート 11/28 12/5.12



利用者からの希望もあり当講座を初実施する。 7名の参加者が吉川睦美講師の指導のもとパステルの基本的な使い方を学びながら、3回にわたって テーマに沿った作品を作成した。

楽しく自分なりの作品が毎回でき上がり、参加者 の満足度は高く、好評にて終了した。

フラワーアレンジメント 12/13



昨年に引き続き年末まで飾れるフラワーアレン ジメントを作成する。募集定員を上回る15名の受 講者が、荻野愛美講師の指導のもと、準備された 豊富な花材を用いて思い思いの作品を作った。

出来上がった作品は、各家庭で素敵な年末の演出を担ったことでしょう。

札幌市すみかわ地区センターコラム 2024

今年も元旦に氏神様の「相馬神社」に初詣、天候にも恵まれ多くの参拝客で賑わっていました。40分ほど並んでお参りをし、おみくじは久しぶりの「大吉」。今年はなんだか良いことがありそうと帰宅しての夕刻、飛び込んできたのは能登半島地震のニュース。「今日は元旦だぞ一」と叫んだのは私だけだったでしょうか。神様は何を考えているのか、なぜ元日から試練なのか、一家団欒や数年ぶりの帰省を喜ぶ時間すら与えない容赦ない「天災」の非情な厳しさと恐ろしさをあらためて知らされました。続けざまの「羽田空港飛行機事故」や「火災報道」、散々の辰年スタートとなった気がしました。防ぐことができる人災は徹底的に防がなければなりませんが、日常的な備えは大丈夫でしょうか。災害や事故というとんでもない「年始の挨拶」にいろいろな観点から改めて考えさせられました。まだまだ始まったばかりの辰年。これから良いことが続き、上り龍のごとく成長する一年であることを願います。「皆様方にとって健康で幸多さ一年となりますことを心よりご祈念申し上げます。<館長>